

Assistant départemental de la Jeunesse et des Sports

# M. PIERRE BLANCHET, DE MARTIZAY, TROUVE LA MORT dans un accident, près de Loches

Vers 2 heures, dans la nuit de samedi à dimanche, un accident mortel s'est produit sur la Nationale 675, entre Saint-Aignan et Châtillon-sur-Indre, au lieu dit « La Bédinière »,

commune de Loché-sur-Indrois, près de Loches.

La voiture, conduite par M. Pierre Blanchet, 32 ans, assistant départemental de la Jeunesse et des Sports, demeurant à Martizay, a quitté la chaussée, sectionné un poteau et s'est renversée dans un champ. Le conducteur, grièvement blessé, a été transporté dans une clinique de Loches où il devait décéder à son arrivée.

Les gendarmes de Montrésor se sont rendus sur les lieux de l'accident pour effectuer l'enquête d'usage.

25 juillet 1971 - la NR

Agé de 32 ans, M. Pierre Blanchet était fort connu des milieux sportifs blésois et berri-chiens. Il enseigna durant plusieurs années à Martizay avec son épouse et, cruel destin, celle-ci avait été victime, voici quatre ans, d'un accident mortel de la route également, alors qu'elle était institutrice à Martizay.

Très attiré par le sport, M. Pierre Blanchet avait été récemment instituteur détaché à la Jeunesse et aux Sports à la base de voile de Blois et c'est en rentrant vers Martizay samedi soir qu'il se tua à Nouan-les-Fontaines. Il était père de trois jeunes enfants et fut durant plusieurs années le correspondant sportif de notre journal pour le F.C. Martizay.

Ses obsèques auront lieu demain mardi à 10 h. à Martizay et l'inhumation suivra vers 15 h. à St-Augustin (Corrèze).

En cette douloureuse circonstance, nous adressons à la famille nos sentiments de sympathie attristée.